

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711123 - ELSAFFIRA AMANDA

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	belum menggali hal yang memperingan? apakah sudah mengkonsumsi obat? sudah melakukan px TTV, thorax dan abdomen, px kepala/leher belum dilakukan, hanya mengusulkan dan menginterpretasikan 1 px penunjang saja, diagnosis dijadikan sebagai diagnosis banding,
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC kurang lengkap, persiapan alat perhatikan aspek sterilitas dan kehati2an ya dik. coba diperhatikan infus set apa yg sesuai dengan kondisi pasien. Baca lagi ya cara menghitung tetesan per menit, dan efektifkan waktu Belajar lagi ya dik.
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis sudah ok,pmx penunjang sudah meminta 2 yang tepat dengan interpretasi kurang tepat (apakah ada tanda patologis pada gambaran paru?),dx tidak tepat dd tepat 1 saja,terapi sudah tepat hanya utk amox apakah sdh cukup pada penyakit ini terapi dgn amoxicillin?
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Px: tidak melakukan pengukuran JVP. Dx : salah. DD : dx dijadikan salah satu DD. DD salah 1. Instruksi dan deskripsi kasus dibaca dengan baik yaa mba :) Semangaaat.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Pemeriksaan yang tidak relevan spt TIO, lapang pandang, otot ekstraokuler. Malah px yang penting di segemn anterior yang lain malah tidak diperiksa.
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Ax: belum ditanya gejala lain,RPD, RPK. Px Fisik: belum memakai headlamp, cara memegang otoskop belum benar, jarak pemeriksa dan otoskop tidak terlalu jauh ya agar terlihat lebih jelas, pelajari dan kenali alat yang akan digunakan cara menyalakan otoskop agar kedepanya lebih lancar. Dx: ok, Tx: untuk pemilihal obat pada kasus OMA dengan topikal apakah sesuai?, komunikasi dan edukasi , profesional: belum cuci tangan setelah pemeiksaan
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Jenis terapi yang diberikan sesuai, tapi dosis dan bentuk sediaan ada yang keliru.
KARDIO RESPI 1	kalau sudah terpasang kok tidak di ventilasi, harusnya tetap diberikan ventilasi ya..
KARDIO RESPI 2	saat memberi napas belum diposisikan head tilt chin lift